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Roma 30 novembre 2017

Al Direttore dell’Agenzia delle Dogane e dei Monopoli
dott. G. Kessler

e p.c.
Al Direttore centrale del Personale dell’Agenzia delle Dogane

e dei Monopoli
dott.ssa M. Cantilena

OGGETTO: Seguito riunione del 23.11.2017. 
Turni festivi infrasettimanali. Progressioni economiche anno 2017.
Permessi studio università telematiche. 

La scrivente O.S., preso atto delle informative date nella scorsa riunione del 23.11.2017 che tendono
ad  una  riorganizzazione  delle  attività  dell’Agenzia  per  una  migliore  razionalità  dei  processi  e  della
distribuzione del personale, chiedono che tali priorità siano comunque accompagnate anche dall’analisi e
dalla definizione in tempi brevi di alcune questioni rimaste in sospeso, in attesa del cambio di vertice, che
riguardano i dipendenti dell’Agenzia.

In particolare, oltre alla costituzione dei Fondi di politiche e sviluppo del personale del 2015 e del
2016, è necessario, possibilmente entro il corrente anno, sottoscrivere l’Accordo per la definizione dei posti
relativi ai passaggi economici anno 2017 al fine di dare esito all’impegno assunto tra Amministrazione e
OO.SS. con l’Accordo del 26/04/2017 che stanziava € 5.100.000 per il completamento della riqualificazione
economica del personale dell’Agenzia.

Inoltre sono ancora da risolvere le  questioni inerenti  le festività infrasettimanali non godute dal
personale in turno,  che addirittura trova il  paradosso in qualche Direzione Regionale che, laddove non
lavorate, devono comunque essere giustificate come “ferie”, o del permesso studio universitario che, ancora
nell’ultima circolare emanata qualche giorno fa, preclude di fatto la frequenza delle Università telematiche
con restrizioni che sono in controtendenza rispetto al parere del Dipartimento di Funzione Pubblica sulla
materia, come già argomentato in precedenza dalla nostra O.S..

In  particolare  su  questi  ultimi  due  argomenti,  qualora  non si  trovasse  una  soluzione nelle  sedi
contrattuali, il rischio che si attivino dei contenziosi è molto alto, situazione che vorremo evitare come da Lei
stesso auspicato nell’ultimo incontro.

Non le sfuggirà, egregio Direttore, che una riorganizzazione dell’Agenzia che tocca direttamente la
vita lavorativa dei dipendenti, senza che questa sia accompagnata anche dalla soluzione di questioni per cui
i  lavoratori  attendono  risposte  e  soluzioni  da  tempo,  rischia  di  non essere  compresa  e  condivisa  come
dovrebbe.

Sappiamo che gli argomenti posti all’attenzione sono tanti, ma, considerato che proprio nell’ultima
riunione sono state espresse da Lei alcune priorità organizzative per migliorare l’attività  dell’Agenzia, ci
auguriamo che la stessa attenzione sia data alle modalità e alle tempistiche relative alle priorità del personale
che le stiamo rappresentando.

Premesso quanto sopra, certi di una Sua sensibilità al riguardo, in attesa di cortese riscontro , ci 
rendiamo disponibili da subito ad un incontro sulle materie sopra citate.

Cordiali saluti.

Il Coordinatore nazionale FP CGIL                   Il Coordinatore nazionale FP CGIL 
             Agenzie Fiscali                             Agenzia delle Dogane e Monopoli 
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